



Chère famille Chers amis,

Nous arrivons cette fois trop tard pour vous souhaiter un joyeux Noël, mais nous espérons qu'il a été beau et heureux pour chacun de vous, et il est encore temps de vous souhaiter une belle, sainte et heureuse année 2015 !!

Si nous devons vous conter notre année 2014 en quelques mots, il y aura : des travaux, une naissance, un p'tit garçon qui grandit, le travail, la famille...

Bien évidemment, l'évènement de l'année pour nous, c'est l'heureuse arrivée d'Augustin !! Gros poupon de 4kg, il grandit bien et fait notre joie. Il nous régale de ses fous rires, de ses « areuh » et croque à pleines dents (euh... pleines gencives quoi) sa girafe ! Il tient maintenant assis bien droit sur nos genoux, et attrape et triture tout ce qu'il peut avec ses mains. Notre immense joie aussi, c'est de voir la complicité qui déjà s'installe entre les deux frères. Joseph n'a jamais montré ni jalousie, ni agressivité envers lui, mais au contraire, dès le départ, lui fait volontiers des bisous, des câlins, lui porte son doudou, veut le prendre dans ses bras, jouer avec lui. C'est très touchant à voir ! Début octobre, nous avons célébré dans la joie le baptême d'Augustin.

Joseph, lui, a maintenant 21 mois passés, c'est un joli p'tit bonhomme tout blond plein de vie, d'énergie, qui sait bien ce qu'il veut, et qui, selon les mots de son docteur : « a oublié d'être bête ! » Il s'est enfin décidé à marcher tout seul pour de bon 15 jours après la naissance de son petit frère, et depuis... il faut le suivre !!



Avec bientôt toutes ses dents, il est gourmand, joueur, espiègle, acrobate et escaladeur et nous en fait parfois voir de toutes les couleurs !!! Il grimpe aisément sur sa petite chaise pour aller ouvrir la porte, vide les uns après les autres tous les placards de la maison... Et tant d'autres encore ! Depuis juin aussi, il communique avec nous grâce à la langue des signes pour les bébés que nous lui apprenons. Il a à ce jour une bonne trentaine de mots à son actif et il est même capable d'en associer 2 ou 3 pour faire une mini phrase du style : « encore + gâteau + s'il te plaît » ou bien « petit frère + pleure ». Mais à vrai dire, depuis quelques semaines, il les utilise un peu moins pour se mettre à parler pour de vrai. Papa et maman sont des mots maintenant bien acquis, et il commence à en essayer d'autres, répétant après nous les mots dont la sonorité ou l'intonation lui plaisent... C'est parfois à mourir de rire ! Depuis quelques semaines aussi, nous l'avons inscrit aux bébés nageurs, et il se régale à faire le petit poisson !! C'est important qu'il ait ce temps pour lui, avec son papa, après la naissance de son petit frère !

Alors bien sûr, tous les 4 nous nous tenons bien au chaud dans nos 30 mètres carrés au rez-de-chaussée, et on se sent parfois bien à l'étroit. Mais l'avancée des travaux dans la future maison nous console. Nous irons l'été prochain. Beaucoup de choses ont changé en un an : Les 2 chambres et les WC sont finis, la salle de bain quasiment. La cuisine est bien avancée : les meubles sont posés, le carrelage et la faïence du plan de travail aussi. Toutes les cloisons, isolations, plafonds, plomberie, grosse électricité sont terminées. Le magnifique escalier est en place. Les panneaux solaires sont arrivés via « le bon coin ». L'ingénieur chef de la maison cogite en continu pour trouver toutes les trucs, astuces et tuyaux pour faire des économies d'énergie. Triple chauffe-eau en série, récupération de l'air de la cave... Il y a eu aussi de gros chantiers extérieurs avec la terrasse et tout ce qui va avec. Maintenant, il reste à s'attaquer aux peintures, sols, lambris, électricité apparente et autres nombreuses finitions ...

Pour ce qui est de notre travail respectif, Loïc est toujours content des chèques emplois services. Il a eu divers chantiers, dont du placage/ isolation, faïence, dalle et carrelage d'extérieur, pose d'arrosage automatique pour un jardin, entretien de toitures, en passant par quelques séances d'informatique, des petites réparations de plomberie et de multiples réparations d'électroménager, passant bien souvent après un réparateur et réparant ce que le réparateur n'avait pas su réparer !! Comme tous les ans, il a aussi fait pas mal de taille, de tonte, coupe de bois et de jardinage. Son agenda est parfois plus ou moins rempli d'avance, mais il n'a jamais manqué d'ouvrage, bien au contraire ! En tout cas, c'est la plupart du temps chez des gens bien sympathiques qu'il travaille (amis, connaissances, amis des amis) et c'est ce qui l'enchant : le travail est parfois pénible, mais toujours varié, et en général dans une ambiance conviviale (avec parfois café et apéro !).



Pour ma part, mon année à mi temps en CM1-CM2 s'est bien terminée, avec beaucoup de travail de préparation, mais aussi de beaux moments en classe. Je retiendrai entre autre un rallye photo dans la cour de l'école, la construction d'une immense frise historique, un concours de rimes et un rallye tangram... Beau moment aussi les rencontres individuelles de chaque enfant avec ses parents en fin d'année pour faire le point. Départ un peu ému et inquiet des CM2 vers le collège, avec la fierté de certaines d'avoir surmonté leurs difficultés pour en arriver là. Pour cette année, je change du tout au tout, débarquant dans le monde de la maternelle avec des petites sections ! Ce n'est pas pour me déplaire, même si j'aspire à rester quelques temps dans un niveau pour y être plus à l'aise... J'ai donc repris mi-novembre, avec un poste sur mesure pour moi : un mi-temps tous les matins à 5 minutes de chez moi dans une école où je me plais beaucoup (malgré les rouages parfois lourds d'une grosse école). Reprise un peu difficile au départ (dur dur de capter l'attention de ces tout petits qui sont très remuants), j'ai maintenant l'impression d'avoir mis quelques petites choses en place qui permettent de canaliser un peu cette petite grappe d'enfants, mais j'ai encore plein de « trucs » à apprendre, avec promesse de bien me régaler avec ces petits. Ça me fait tout bizarre car il y a au final peu d'écart d'âge avec notre Joseph, et cela me fait tout drôle de l'imaginer bientôt dans une cour d'école !! Heureusement, il a encore un peu de temps devant lui !

Sinon, pas grand-chose de neuf à Villefranche et Veuzac où nous creusons petit à petit notre petit nid. A part que nous avons eu la tristesse de voir partir le Père Jean de la communauté. A 81 ans passés, il a décidé de se retirer dans un foyer logement tenu par une communauté qui s'appelle Notre Dame de Vie pour se reposer. Malgré la peine, nous tâchons de soutenir la communauté de notre mieux après ce départ, triste mais sans doute nécessaire. Jean s'est visiblement bien installé et s'adapte petit à petit à son nouveau cadre de vie, Loïc ira sans doute l'aider à emménager courant janvier.

Au niveau famille, nous avons eu aussi bien des joies cette année : ordination de frère Gaël, d'abord diaconale en février, où nous sommes montés tous les 3 avec Joseph qui découvrait et son oncle, et la neige !! Puis la sacerdotale, où Loïc est allé seul, faisant un aller retour... pendant que j'étais... à la maternité avec Augustin qui avait 4 jours ! Occasions de belles retrouvailles ! Et puis ce fut une année de naissances, puisqu'Augustin a 2 cousines très proches en âge : Agathe née en octobre, et Myriam qui vient de naître juste après Noël ! Et nous ne comptons même plus les naissances chez nos cousins et cousines, même des petits jumeaux !

Sinon, nous avons peu bougé cette année, entre les travaux, 8 mois de grossesse, et ensuite 2 petits bonhommes pas bien grands... Nous avons quand même pris quelques jours à Perpignan chez la filleule de Loïc en septembre, puis de temps en temps une journée dans nos familles respectives qui ne sont pas loin. Nous sommes ces temps ci bien fatigués et épuisés, ces petits garçons si mignons pouvant à leurs heures demander beaucoup de temps et d'attention ... Mais tout cela ne nous empêche pas d'être heureux tous les 4.

Bref, nous avons été longs, très longs, nous nous en excusons si nous avons lassé certains, mais nous regrettons tellement de ne pas avoir le temps d'écrire à chacun, personnellement... N'hésitez pas à nous écrire de vos nouvelles, nous sommes toujours heureux d'en avoir, surtout lorsqu'elles sont bonnes, et même si elles le sont moins, cela nous permet de vous porter davantage dans la prière. En tout cas, sachez que nous pensons à vous tous, essayant de n'oublier personne, et que nous vous souhaitons une très belle année 2015, qu'elle soit porteuse d'espérance et de paix pour chacun d'entre vous. Pour que dans ce monde parfois ingrat, violent et pessimiste, nous puissions ouvrir les yeux sur les gestes de partage, de justice... sur les joies simples et vraies qui sont à notre portée et qui peuvent enrichir notre vie et celle de nos proches.

Tous les 4, nous vous embrassons tous bien fort, espérant vous revoir prochainement.

Pour tous ceux qui veulent en voir plus rendez-vous sur notre site...

Hélène, Loïc, Joseph et Augustin MILLET 1083 Route de Veuzac 12200 VILLEFRANCHE DE ROUERGUE

Mail: loicethelene46@free.fr

Site: <http://loicethelene46.free.fr> Portable H.: 0651842445 portable L.: 0625942465

